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這次到新竹高中和他們的班聯會交流，是一個非常寶貴的經驗。 

新竹高中是男校，當我們一踏進他們學校就

有熱情的主任來接待我們， 

然後我們到各個地方參觀拍照時，也發現 

他們有性別友善廁所，就是男生女生都可 

以使用的廁所，後來我們也有詢問為什麼 

會有這樣一個特別的設施，主任是說因為 

他們是男校，但男校裡面也有女老師或者 

其他的參訪來賓，如果全部都是男生廁所 

然後女生廁所很少隔很遠的話對她們是 

比較容易造成不方便的。 

 

 

 

我們雙方真正碰面的時間大概是他們

的午餐時間，看到他們的午餐是在外

面訂購然後拿到學校裡面吃，和我們

的團膳是不一樣的用餐方式，覺得滿

特別的，他們也說是因為想說這樣學

生可以自由決定自己要吃什麼，不用

一定要受廠商限制，但他們也有提到

這樣如果食物中毒或者有什麼疑慮的

話也比較難解決，而我們雖然無法選

擇自己想要吃的午餐，但如果發生食

物中毒或者一些食品的疑慮時我們可以比較容易也有脈絡可循的解決。 

在議題討論的時候，我們有稍微聊到活動經費的部分，他們和我們的方式很不一樣他們是利用上一

場活動的母錢來繼續舉辦下一場活動，所以他們必須在每一場活動賺足下一場活動的經費，我們是

直接向會員酌收會費來舉辦活動，各有利弊，他們為了賺足活動的經費需要在每一場活動甚至是每

一個紀念品收取較多的費用，我們雖然在期初就收取會費，但每一場需要門票的活動以及紀念品都

收取較少的費用。 


